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https://www.100test.com/kao_ti2020/20/2021_2022__E5_85_9A_E

4_BB_A3_E8_A1_A8_E9_c25_20437.htm 去年，岳阳市岳阳楼

区通过差额推荐、差额考察方式考察干部，在社会上引起了

一定的反响。今日上午，省九次党代会代表、岳阳楼区区委

书记钟小汨在接受记者采访时说，岳阳楼区干部任用将进一

步规范化。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。
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